

Ciudad de San Antonio



AGENDA

Sesión B del Consejo de la Ciudad

Complejo del Palacio de
Gobierno

San Antonio, Texas 78205

Miércoles 1 de diciembre de 2021

2:00 PM

Edificio del Palacio de Gobierno

El Consejo de la Ciudad de San Antonio se reunirá en la Sala de Prensa del Consejo en el Edificio del Palacio de Gobierno dentro del Complejo del Palacio de Gobierno, a partir de la fecha y hora indicada para los siguientes asuntos. El Consejo de la Ciudad puede tratar los asuntos en cualquier orden durante la reunión, pero no antes de los horarios designados.

Una vez que se establezca el quórum, el Consejo de la Ciudad considerará lo siguiente

ASUNTOS

- 1.** Informe por CPS Energy sobre los Requisitos de Ingresos Asociados con un Aumento de Tasas Propuesto y el Establecimiento de un Activo Regulatorio Relacionado con los costos de combustible de CPS Energy por el Fenómeno Meteorológico de 2021. [Ben Gorzell Jr., Director de Finanzas (Chief Financial Officer); Troy Elliott Vicedirector de Finanzas (Deputy Chief Financial Officer)]

SESIÓN EJECUTIVA

En cualquier momento durante la reunión, el Consejo de la Ciudad puede retirarse a una sesión ejecutiva en la Sala de Conferencias Presidio o en la Sala B para consultar con la Oficina del Abogado de la Ciudad (Sección 551.071 del Código de Gobierno de Texas) y deliberar o discutir lo siguiente:

- A.** Negociaciones para el desarrollo económico conforme a la Sección 551.087 del Código de Gobierno de Texas (desarrollo económico).

- B. La compra, intercambio, arrendamiento o el valor de bienes inmuebles conforme a la Sección 551.072 del Código de Gobierno de Texas (bienes inmuebles).
- C. Asuntos legales relacionados con la negociación colectiva conforme a la Sección 551.071 del Código de Gobierno de Texas (consulta con el abogado).
- D. Asuntos legales relacionados con litigios que involucran a la Ciudad conforme a la Sección 551.071 del Código de Gobierno de Texas (consulta con el abogado).
- E. Asuntos legales relacionados con la preparación para el COVID-19 conforme a la Sección 551.071 del Código de Gobierno de Texas (consulta con el abogado).
- F. Asuntos legales relacionados con los contratos actuales de la Ciudad conforme a la Sección 551.071 del Código de Gobierno de Texas (consulta con el abogado).

LEVANTAMIENTO DE LA SESIÓN

5:00 P.M. – Si el Consejo aún no ha levantado la sesión, el funcionario que preside considerará una moción para continuar la reunión del Consejo, posponer los asuntos restantes para la siguiente fecha de reunión o tomar un receso y celebrar nuevamente la reunión en un momento determinado del día siguiente.

DECLARACIÓN DE ACCESO PARA PERSONAS CON DISCAPACIDADES

Este lugar de reunión es accesible para sillas de ruedas. Las Ayudas y Servicios auxiliares, incluidos los intérpretes para personas con Sordera, se deben solicitar cuarenta y ocho [48] horas antes de la reunión. En caso de necesitar asistencia, llame al (210) 207-2098 o al 711 Servicio de Retransmisión de Texas para Personas con Sordera.

**También puede solicitar los servicios por Internet en
<https://www.sanantonio.gov/gpa/Language-Services>**

Intérpretes en español estarán disponibles durante la junta del consejo de la ciudad para los asistentes que lo requieran. También se proveerán intérpretes para los ciudadanos que deseen exponer su punto de vista al consejo de la ciudad. Para más información, llame al (210) 207-7253

Para mayor información sobre cualquier asunto en esta agenda, por favor visite www.sanantonio.gov o llame al (210) 207-7080.



Ciudad de San Antonio

Memorándum de la Agenda

Número de Archivo:

Número de Asunto de la Agenda: 1

Fecha de la Agenda: 1 de diciembre de 2021

En Control: Sesión B del Consejo de la Ciudad

DEPARTAMENTO: Departamento de Finanzas

JEFE DEL DEPARTAMENTO: Troy Elliott

DISTRITOS DEL CONSEJO IMPACTADOS: Toda la Ciudad

ASUNTO:

Informe de CPS Energy sobre un Aumento de Tasas Propuesto y el Establecimiento de un Activo Regulatorio

RESUMEN:

El personal de CPS Energy brindará un informe sobre los requisitos de ingresos relacionados con un aumento de tasas propuesto y el establecimiento de un activo regulatorio.

INFORMACIÓN DE ANTECEDENTES:

Se crea el cargo de Supervisor de Servicios Públicos en la Carta de la Ciudad y sus responsabilidades se combinan actualmente con las del Director Financiero de la Ciudad. Este puesto tiene la responsabilidad de revisar las solicitudes para ajustar las tasas y emitir deuda de los servicios públicos propiedad de la Ciudad, CPS Energy y el Sistema de Agua de San Antonio, y proporcionar recomendaciones al Administrador de la Ciudad, al Alcalde y al Consejo de la Ciudad. Se realiza una revisión integral con el apoyo del personal de la división de Servicios Públicos del Departamento de Finanzas.

En los últimos meses, el personal de CPS Energy ha analizado la necesidad de un posible aumento de tasas con su Junta de Fiduciarios. Antes de iniciar formalmente un proceso de revisión de tasas con la Ciudad, se presentó un borrador de propuesta de aumento de tasas a

la división de Servicios Públicos de la Ciudad en septiembre de 2021 para permitir que el personal de la Ciudad comenzara a revisar en detalle los aspectos de la propuesta de aumento de tasas. Posteriormente, el personal de la Ciudad propuso una estrategia de tasas modificada que se centraba únicamente en una propuesta de aumento de las tasas que entraría en vigor a principios del próximo año natural y que proporcionaría a CPS Energy el financiamiento necesario para estabilizarse financieramente, al tiempo que permitiría la recuperación de los costes pagados hasta la fecha por la Tormenta Invernal URI. El personal de la Ciudad y de CPS Energy ha colaborado en esta estrategia de tasas modificadas durante las últimas semanas, culminando en un caso de tasas modificadas. Este aumento de tasas propuesto modificado se presentará en la Sesión B del 1 de diciembre de 2021, y el borrador de la presentación de este asunto se distribuirá al Alcalde y al Consejo de la Ciudad el lunes 29 de noviembre de 2021.

Al centrarse en las presiones financieras inmediatas, el enfoque modificado da tiempo a que se produzcan importantes análisis y diálogos sobre cuestiones políticas clave, como la planificación de la generación y el diseño de las tarifas para los clientes, con el Comité Asesor de Tasas, la Junta de Fiduciarios de CPS Energy y otros. Además, también da tiempo a que se obtenga más claridad en áreas como las deudas morosas relacionadas con la pandemia y los costes de combustible asociados a la Tormenta Invernal URI.

El caso de tasas modificado propone los siguientes dos componentes: 1) un aumento de la tasa base; y 2) el establecimiento de un activo regulatorio relacionado con el coste del combustible de CPS Energy por la Tormenta Invernal URI. El aumento de la tasa base apoyará los gastos de operación y mantenimiento de CPS Energy, el plan estructural y el plan de financiamiento asociado. El establecimiento del activo regulatorio permitirá a CPS Energy mitigar el impacto de los costes de combustible de la Tormenta Invernal URI en los clientes de CPS Energy.

El proceso de la Ciudad para la revisión de una solicitud de tasas de CPS Energy o SAWS normalmente implica tres informes independientes de la Sesión B sobre los siguientes temas: 1) Informe de la Compañía de Servicios Públicos sobre los requisitos para un aumento de tasas; 2) Informe de la Compañía de Servicios Públicos sobre cualquier cambio en el diseño de las tasas de los clientes; y 3) Informe del Supervisor de Servicios Públicos de la Ciudad sobre las recomendaciones relacionadas con la solicitud de tasas y cualquier cambio propuesto en el diseño de las tasas de los clientes.

Dado que CPS Energy no propone ningún cambio en el diseño de las tasas de los clientes con el caso de tasas modificado, el proceso de la Ciudad ha sido modificado. El calendario propuesto es el siguiente:

Fecha	Agenda	Descripción
1 de diciembre de 2021	Sesión B	Informe de CPS Energy que incluya los requisitos de ingresos, el aumento de tasas propuesto, el presupuesto de operaciones y mantenimiento, el presupuesto estructural, el plan de financiamiento y el establecimiento de un activo regulatorio para los costos de combustible asociados con la

8 de diciembre de 2021	Sesión B	Informe del Supervisor de Servicios Públicos de la Ciudad sobre las recomendaciones relacionadas con el aumento de tasas solicitado y el establecimiento de un activo regulatorio para los costes de combustible asociados a la Tormenta Invernal URI.
15 de diciembre de 2021	Sesión B	Continuación de las sesiones de trabajo del 1 de diciembre y del 8 de diciembre. Debate continuado y respuestas a
		preguntas sobre el aumento de tasas solicitado y el activo regulatorio propuesto.
1/13/2021	Sesión A	Consideración por el Consejo de la Ciudad de las Ordenanzas para un aumento de tasa propuesto y el establecimiento de un activo regulatorio para los costos de combustible asociados con la Tormenta Invernal URI.

ASUNTO:

El personal de CPS Energy presentará información relacionada con los requisitos de ingresos de CPS Energy, el aumento de tasas propuesto, el presupuesto de operaciones y mantenimiento, el presupuesto estructural, el plan de financiamiento y el establecimiento de un activo regulatorio para los costos de combustible asociados con la Tormenta Invernal URI.

ALTERNATIVAS:

El asunto es sólo para fines informativos.

IMPACTO FISCAL:

El asunto es sólo para fines informativos.

RECOMENDACIÓN:

El asunto es sólo para fines informativos.